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「 ハ イブリッドで 楽 しく共 創！」

千代田支部ニュース千代田支部ニュース千代田支部ニュース

全日本印刷工業組合連合会　創立 60 周年記念行事

全日本印刷工業組合連合会は1955（昭和30）年6月に日本印刷工
業調整組合連合会を創立して以来、本年で60周年を迎えました。10
月16日（金）に全日本印刷工業組合連合会創立60周年記念大会がパ
レスホテル東京に於いて約900名の参加者が集い、全印工連の発展・
向上に対してたゆまぬ努力を重ねてきた歴史を振り返り、これからさ
らに進化を遂げていくために一致団結し決意を新たにする場として、
全国からその中心となる東京「千代田」での開催となりました。記念
講演会には、元ライブドアのホリエモンこと堀江貴文氏を講師として
迎え、質疑応答では時間をオーバーしてしまう程の盛況ぶりでした。
記念パーティーも全国の仲間との交流の場となり、こちらも盛況のう
ちにお開きとなりました。
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　第 51 回　千代田印刷人ゴルフ大会

平成27年10月29日（木）第51回 千代田印刷人ゴルフ大会が鷹之台カンツリー倶楽部にて開催され
ました。千代田支部員及び関連業者あわせて32名、8組の参加者により午前9時31分にアウト・イン同
時にスタートして真剣な熱いプレイが繰り広げられました。プレイ後のパーティでは㈱ミヤコシ 宮腰氏
による乾杯のご発声で開宴。気になる結果発表が行われ金子支部長より賞品が手渡されて行き、今大会
の1位は㈱ムトウユニパック 荒井氏であったが、大会規定により初参加者の3位までの入賞はご辞退い
ただき、栄えある優勝は金子支部長の手に渡りました。最後に今回も鷹之台カンツリー倶楽部をご予約
いただいた㈱桜井グラフィックシステムズ 桜井氏に総評を頂戴し無事に大会を終えました。
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　平成 27 年度　第 3 回常任役員会開催

11月25日（水）17時30分　乃木坂「うまいぞお」において第3回常任役員会を12名が参加のもと
開催された。議題は、1．支部員祭り 2．グループ別懇親会 3．第3回研修会 4．支部ニュース 5．支部
新年懇親会 6．東印工組　新春の集い 7．各委員会報告などの連絡・話し合いがなされた。今回の役員
会は日頃の組合活動への慰労と残る5カ月の決起大会の意味を込め後半は食事をとりながらの役員会と
なった。今回開催されたお店は、ビジーフォーのグッチ裕三さんのお店で、当支部員である坂口印刷、
坂口氏とは高校時代の親友。そのような縁で今回場所を提供して頂きました。料理も大変おいしく、い
つもの役員会とは違い皆さん饒舌でした。

　千代田区商工業連合会 第 3 回定例会

平成27年11月20日（金）午前11時30分千代田印刷会館2階会議室において千代田区商工業連合会 
第3回定例会を17名が参加のもと開催された。最初に山本会長より挨拶があり、今後の方針について、
私たちが目指す新しい｢商工連｣のカタチとして「人と地域をつなげる舞台」｢会員に対するビジネスに
繋がる機会の創出と提供｣を明確化していく等の話があった。新年会は平成28年2月2日（火）18時か
らホテルメトロポリタンエドモントにて予定。秋まつりの報告は「例年に比べ来場者も多く盛況に終
わった」旨の報告があった。さくら祭りは回を重ねてきているが、これからもっと洗練した内容にして
いく。委員会報告では、農商工連携委員会はカレーグランプリの報告、千代田ブランド委員会はむらま
ち結びの報告、コンテンツ委員会は知的財産の講習会を予定。以上の件について報告、話し合いが行な
われた。（千代田支部に加入していると言う事は、千代田区商工業連合会にも加入している事となり、
我々は重要なメンバーの一員です。積極的なご参加をお願いします。）
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　第 2 回　顧問・相談役会

　平成 28 年　東京都印刷工業組合「新春の集い」　

平成 27 年 12 月 21 日（月）午後 6 時より東京 芝にある「とうふ屋うか
い｣ において第 2 回 顧問・相談役会が開催されました。前田副支部長の司会
進行にて金子支部長より「支部の行事も順調に開催されてきましたが、今後
の支部運営に関しましてご相談申し上げ、ご高見とご指導を賜りたいと存じ
ます」等の挨拶があり、新村顧問より乾杯のご発声の後、しばし歓談のあと
佐野相談役より締めの言葉を頂戴しお開きとなりました。

（出席者）
新村顧問、下谷顧問、小林顧問、
新村相談役、青木相談役、
米倉相談役、佐野相談役、
山本相談役、金子支部長、
前田副支部長、礒﨑副支部長、
大西副支部長、小林副支部長、
安井副支部長

平成 28 年 1 月 6 日（水）18：30、パレスホテル東京 2 階「葵」に於いて東京都印刷工業組合「新
春の集い」が開催されました。今年も印刷関連の企業・団体はもちろん、国会・都議会議員の方々も
大勢ご招待し、我々業界団体の変革を念頭に東印工組を内外にアピールするとともに、「付加価値の高
いサービス」を提供していくためのより広く情報交流を図る場となりました。
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千代田支部新年懇親会は、平成 28 年 1 月 27 日（水）午後 6 時よりホテ
ルメトロポリタンエドモント 2 階「悠久」において支部員及び関連業界、報
道関係、本部関係あわせて 109 名の出席のもと盛大に開催された。礒﨑副
支部長の司会進行により、はじめに金子支部長の挨拶「皆様、新年あけまし
ておめでとうございます。日頃は支部活動にご協力いただき、また、お忙し
い中、約 1 か月にわたる新年会でお疲れの中、お集まりいただき誠にあり
がとうございます。まず初めに、前年より継続中の支部員増強に対し、竹尾
さんのご紹介もあり新メンバーの冨士精版印刷株式会社様を迎えることがで
き、これで 92 社となりました。昨年も諸資材の上昇、IT 化によるペーパー
レス化、出版不況、デジタルメディアへの移行など業界にとって厳しい年で
した。新年に入っても原油価格の低下、株価の下落等世界経済の減速懸念が一段と強まっています。そ
んな中、昨年ご紹介した「まいにち修造！」という日めくりカレンダーが　発行部数 118 万部とミリ
オンセラーに達し、第 2 弾の「ほめくり 修造！」も 55 万部を発行。当然他社も追随し漫画家でタレ
ントの蛭子能収さんやお笑い芸人ヒロシさんが逆発想のややネガティブな内容で売れ行きを伸ばしまし
た。このように、企画力、内容等のアイデア次第で　印刷物も拡大する余地は、まだまだあります。あ
る新聞社では伸び悩む新聞の売れ行きに対し、経理や人事や経済の専門知識をもった編集スタッフを各
企業に派遣し、無料の勉強会を開くという企画をし、受講生の講習代は無料とし、代わりに一定期間新
聞を購読していただくのが条件。こうして新聞を手にすることで紙の良さを再認識していただき、拡販
につなげたいとのことです。ある出版社では、スマホで情報が簡単に手に入る時代に、いかにこの雑誌
に 680 円を使っていただくかをテーマに、日夜検討会を開いているそうです。スマホでは得られない
価値観をいかに PR するかがカギとのことです。そのほか印刷関連以外でも世の中は大変なスピードで
変化し、4 月には電力の小売りが自由化され、車でも IT（情報技術）の進化により“やっちゃえ日産”
のような　自動運転の開発がすすんでいますが、この 6 月にはサイドミラーとバックミラーをカメラと
モニターで代替した「ミラーレスの車」が解禁さ
れます。家電では冷蔵庫の正面の扉に液晶画面を
組み込み、スーパーや不動産のチラシを映し出す
しくみも考えられているそうです。このように他
の業界でも IT により変化の波にまきこまれてお
り、我々も IT を利用し、紙と印刷をコア技術として次世代の印刷会社を考えていきたいと思っています。
2 月 3 日からの PAGE 2016 でもアナログ印刷を維持しながらデジタルを伸ばす提案があるようです。
ぜひ勉強していきましょう。今後の支部行事ですが、恒例の“支部員祭り”が 3 月 7 日に KKR ホテル
で行われ、現在岩岡印刷工業　岩岡さんを中心にすすめておりますのでご期待ください。本年度最後の
研修として 3 月 23 日太陽堂成晃社様と大口製本印刷様の工場見学。特殊印刷と表面加工で高付加価値
の印刷物の勉強と、製本のスペシャリストとしての最新工場での研修会です。若手の勉強会も含め印刷

　平成 28 年　千代田支部新年懇親会
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の強み・魅力を原点に戻り再発見をしていきましょう。また支部の小単位の交流会の企画として、Ａグ
ループでは 2 月 17 日に千代田区内の名所を巡る研修会、警視庁本部と法務省法務史料室を見学、Ｄグ
ループでは 2 月 12 日に話題の夜の秋葉原を探訪しようという企画が組まれています。皆様ふるってご
参加ください。そのほか、支部のホームページに“歴代支部長の横顔”がありますが、なぜか昭和の支
部長で止まっており、平成の支部長 12 名の功績をたたえ、新たに掲載しました。ぜひ一度ご覧ください。
また 11 月 19 日（土）には、第 7 回物故者合同慰霊祭を上野の寛永寺で行います。10 年に一度の大き
な行事であり、今は無き諸先輩方のご功績を偲びたいと思います。そのほか支部では引き続き災害時の
対応力強化に取り組み、愛媛県印刷工組様および千代田区との連携で災害時も安心・安全という千代田
のブランドを定着させ、みなさまのお仕事にプラスになるよう推進していきます。最後に個人的な話で
すが、昨年ご紹介した私の姪で大和綜合印刷㈱ 木全会長の孫である樋口新葉が、フィギィアスケートで
今シーズンも活躍することができました。昨年の総会で後援会立ち上げのお話をいただき、下谷顧問、
加藤社長が発起人となり、水上相談役や山本相談役の手で動き始めています。挨拶の途中ですがその状
況につきまして山本相談役にバトンタッチし、ビデオ等をご紹介したいと思います。今週は国体、その
後は中学生大会、3 月にはハンガリーで行われる世界ジュニア選手権を目標に頑張っております。少し
高めの目標を持つことがいかに重要か、姪に再認識させられています。2018 年の平昌オリンピック等
全くの未知数ですが、明るい話題として支部関係
者の娘の奮闘に温かいご声援いただければ幸いで
す。われわれも目標を高め頑張っていきましょう。
ちょっと変わった挨拶となりましたがお集まりの
方々の縁を喜び楽しく飲みたいと思います。最後
に､ 皆様のますますのご健勝とご繁栄を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。あり
がとうございました」等のスピーチがあった。引き続きご来賓の㈱小森コーポレーション代表取締役会
長 小森善治様より謝辞のお言葉の後、「大変厳しい幕開けの年となり 1 月 4 日の大発会で世界同時株安、
原油安、円高という逆スパイラルの状態となり世界の経済界は非常に厳しい状況にあります。この中で
業界 1 社あたりの売り上げ・利益が上がってきている、要因としては全印工連が推奨している業態変革
推進プランが地についてきたのではないか、変化に対応できる企業体に変わってきたのではないか、変
化に強いリーダーシップを持った千代田の精神を全国に発信し頑張って頂き、関連業界もバックアップ
を致しますので本年もよろしくお願い致します」旨の挨拶を頂戴した。続いて㈱竹尾 代表取締役社長 
竹尾　稠様より謝辞のお言葉の後、「日本製紙連合会の統計によると平成 27 年に消費された紙の量が
2,600 万トン代になってしまった。そのうち、印刷情報用紙は 800 万トンで 6 年前に比べると約 2 割
ほど減っている。大変厳しい状況の中、これからの動向として古紙パルプが世界的な市況の中で動いて
くるので注目してみては如何でしょうか」旨の挨拶を頂戴した。次に乾杯のご発声を新村重晴支部顧問
より頂戴し開宴となりました。しばし歓談のあと、毎年恒例のビンゴ大会では千代田印刷人新世会の司
会進行により大いに盛り
上げて頂き、最後に小林 
忍支部顧問の手締めによ
り大盛況のうちに閉会と
なりました。
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平成 28 年 2 月 8 日（月）午前 11 時 30 分千代田印刷会館 2 階会議室において第 4 回常任役員会を
16 名が参加のもと開催されました。金子支部長より支部新年会が無事終了した報告と挨拶のあと、3
月 7 日に行われる支部員まつりの進捗状況が話し合われました。次にグループ別懇親会の日程の確認。
支部の各事業報告、本部委員会報告がされました。最後に来年度の予定として、千代田支部総会、新旧
副支部長歓送迎会、物故者慰霊祭について話し合いがなされました。

　平成 27 年度　第 4 回常任役員会開催

　平成 27 年度　グループ別懇親会

　千代田支部員まつり

支部活動の理解と協力を深めるために各グループで研修会と懇親会が実施されました。

2 月 17 日　A グループ
　霞が関見学会（警視庁、法務省法務史料室）
　と懇親会（有楽町 綴）
2 月 23 日　Ｂグループ
　（かやば町 鳥徳）
2 月 29 日　Ｃグループ
　（新橋　びすとろ UOKIN ボンポテ）
2 月 12 日　Ｄグループ
　（秋葉原 欧風ギルドレストラン ザ・グランヴァニア）

平成 28 年 3 月 7 日（月）18：00 から KKR ホテル・孔雀の間において 70 名参加のもと ｢千代田支
部員まつり｣ を開催しました。今年はタイムマシーン 3 号によるお笑いショーで盛り上がり、社員やご
家族の方に慰労の意味を込め楽しい時間を過ごしました。料理を追加するほどの大盛況で、帰りには東
北復興のお土産石巻の名産品詰め合わせが参加者全員に配られました。

A グループ

B グループ

D グループ
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　千代田支部員まつり（続き）


